
 

 

VERBALE NR.25 DEL 04/09/2023  

L’anno 2023, il giorno 4 del mese di settembre, previa convocazione prot. nr. 412 del 30/08/2023 indetta nei 

termini statuiti dal Regolamento per lo svolgimento di sedute consiliari in modalità telematica, approvato nella 

seduta del 20/09/2022 e fermo restando il rispetto di tutte le vigenti disposizioni di legge in materia, si è riunito 

in modalità mista: presenza e videoconferenza, il Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di 

Avellino per discutere e deliberare sui seguenti punti all’Ordine del Giorno: 

1) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti.  

2) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

3) Richiesta patrocini, nulla-osta, convenzioni, etc. 

4) Parere di congruità parcelle professionali. 

5) Attività formative. 

6) Adempimenti trasparenza. 

7) 67° Congresso Nazionale degli Ordini degli Ingegneri d’Italia: adempimenti. 

8) Lavori di manutenzione straordinaria sede Ordine: sostituzione tende. 

9) Ammodernamento hardware e software: valutazione preventivi. 

10) Comunicazioni del Presidente. 

11) Varie ed eventuali. 

Il Presidente Giovanni ACERRA, presente presso la sede dell’Ordine, alle ore 18:25 attraverso il software 

denominato Go To Meeting per videoconferenze professionali ed in qualità di organizzatore della seduta, ha 

provveduto ad avviare la riunione in videoconferenza e prende atto che alle ore 18:30: 

partecipano in presenza, perché giunti presso la sede dell’Ordine, i Consiglieri: Antonio Gerardo 

DONATIELLO, Susanna Maria VIGLIOTTA, Roberta MUSCATI, Antonio PISANO, Guido Junior SARNO, 

Ylenia COLELLA, Paolo DE FALCO e Claudio CASALINO. 

La Consigliera Maria Cristina LI PIZZI è collegata da remoto. 

Durante la seduta sarà accertato visivamente per quanto possibile e dichiarato da ogni singolo Consigliere, 

collegato in videoconferenza, che è in collegamento da un luogo non pubblico e non aperto al pubblico con 

modalità che consente l’effettiva compartecipazione, la contemporaneità delle decisioni, la sicurezza dei dati 

e la riservatezza della riunione secondo quanto dettato dal comma 4 dell’articolo 3 del Regolamento. 

Preso atto che si è raggiunto il numero legale la riunione può aver luogo. 

PUNTO 1 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Carmine PICCIOCCHI, prot. nr. 389 del 28/07/2023, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 3271. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Adolfo GRIECO, prot. nr. 402 del 05/08/2023, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore industriale, con il 

numero 3272. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Gianluca COLANTUONI, prot. nr. 403 del 05/08/2023, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

dell’informazione, con il numero 3273. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Maria Francesca PALMIERO, prot. nr. 413 del 30/08/2023, 

il Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile 

e ambientale, con il numero 3274. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Rita CANDELA, prot. nr. 416 del 04/09/2023, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, 

con il numero 3275. 

Alle ore 18:50 prende parte alla riunione in presenza il consigliere Gennaro BUONOPANE. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Giovanni Antonio RUSSO, prot. nr. 417 del 04/09/2023, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 3276. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Leonardo ABATE, prot. nr. 418 del 04/09/2023, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore industriale, con il 

numero 3277. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Tiziano SELLITTO, prot. nr. 414 del 01/09/2023, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 269B. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Antonio PETRILLO, prot. nr. 422 del 04/09/2023, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore 

industriale, con il numero 270B. 



 

 

 

Vista la richiesta, prot. nr. 307 del 21/07/2023, inviata dall’ing. Antonio PIGNUOLO, iscritto presso questo 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale – settori civile e ambientale, industriale, dell’informazione - 

con il numero 795, preso atto che lo stesso ha provveduto al saldo del dovuto, evidenziato che egli è attualmente 

sospeso a causa della mancata comunicazione del Domicilio Digitale, il Consiglio, delibera all’unanimità la 

cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 388 del 28/07/2023, inviata dall’ing. Maria Michela BUSCETTO, iscritto presso 

questo Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale - settore civile e ambientale - con il numero 2767, il 

Consiglio, preso atto che lo stesso ha provveduto al saldo del dovuto, delibera all’unanimità la cancellazione 

del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi.  

Vista la nota prot. nr. del 04/09/2023 con la quale l’iscritto ing. Elpidio ROSSI comunica, ad oltre 40 anni 

dalla sua assegnazione, la modifica d’Ufficio del proprio codice fiscale per sanare una imprecisione nel luogo 

di nascita attribuitogli, il Consiglio, nel prenderne atto, delibera di aggiornare l’anagrafe del professionista con 

l’indicazione del “nuovo” codice fiscale, conservando anche il precedente con la notazione “codice fiscale 

attribuito al professionista fino al 05/06/2023”. 

PUNTO 2 

Vista la richiesta prot. nr. 408 del 05/08/2023 dei sigg. Paolo Saverio ADDONIZIO, Gabriella ADDONIZIO 

e Nicola PASCUCCI di una terna di collaudatori per la sanatoria di interventi locali su un fabbricato in c.a. 

sito nel Comune di Avellino alla Via Manlio Rossi Doria, civici 32 – 34, il Consiglio delibera di segnalare i 

seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 08/03/2021: Antonio LA MONTAGNA 

(nr. iscr. 1688), Alberto PISANO (nr. iscr. 1506), Carmine ANDREOTTI (nr. iscr. 1040). 

Alle ore 19:20 prende parte alla riunione in presenza il consigliere Silvana GAMBALE. 

Vista la richiesta prot. nr. 409 del 28/08/2023 del sig. Vincenzo PETRONIO di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di realizzazione di opere in c.a. e metalliche nel Comune di Lauro (AV) alla Via Casa 

Arrocca snc, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del 

Consiglio del 08/03/2021: Antonio SPERA (nr. iscr. 1011), Marco MASINI (nr. iscr. 925), Giuseppe 

PONTICELLI (nr. iscr. 529). 

Vista la richiesta prot. nr. 415 del 01/09/2023 del sig. Michele BOSCO di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di realizzazione di un fabbricato nel Comune di Lioni (AV) alla Via P. Nittoli, il Consiglio 

delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 08/03/2021: 

Pasquale PERSICO (nr. iscr. 1828), Luigi CASALE (nr. iscr. 352), Michelino NIGRO (nr. iscr. 585). 

Vista la richiesta prot. nr. 420 del 04/09/2023 del sig. Alessandro SCIARRILLO di una terna di collaudatori 

per la sanatoria dei lavori di costruzione di un muro di sostegno in c.a. nel Comune di S. Angelo a Scala (AV) 

alla Località Malfetana, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta 

del Consiglio del 08/03/2021: Vincenzo CETTA (nr. iscr. 242), Roberto CORVIGNO (nr. iscr. 370), Antonio 

BATTISTA (nr. iscr. 1371). 

PUNTO 3 

Alle ore 19:40 prende parte alla riunione in presenza il Consigliere Rocco DI PIETRO. 

Il Vice Presidente PISANO espone la proposta di convenzione pervenuta da parte dell’I.S.I.S. “Francesco De 

Sanctis – Oscar D’Agostino” ed inerente a uno sconto del 15%, per tutti gli iscritti, sull’acquisto di tutti i vini 

prodotti dallo stesso. Il Consiglio all’unanimità approva la proposta e delega il Consigliere PISANO a 

predisporre quanto necessario per la stipula della convenzione.  

PUNTO 4 

per le disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione 

PUNTO 5 

Prende la parola il Consigliere CASALINO che ravvisa la necessità di organizzare corsi di aggiornamento, sia 

in presenza che in modalità FAD, per Professionisti Antincendio e per Tecnici Competenti in Acustica 

Ambientale. Il Consiglio appresa la necessità riconosciuta dal Consigliere CASALINO, delibera all’unanimità 

la delega a quest’ultimo della organizzazione fattiva dei succitati corsi, invitandolo ad aggiornare il Consiglio 

circa gli sviluppi. 

Interviene il Presidente che illustra al Consiglio la proposta di organizzazione di un corso inerente l’Eurocodice 

EC8 – seconda generazione (edizione provvisoria aggiornata 2022) con la docenza dell’ing. Riccardo 

ZOPPELLARO, già apprezzato docente di altri corsi tenuti da questo Ordine su tematiche analoghe. Il 

Consiglio ascoltata la proposta del Presidente deliberà all’unanimità la organizzazione del corso proposto 

delegandolo a tutti gli adempimenti del caso per la erogazione dello stesso. 

Il Presidente comunica, inoltre, che è pervenuta dallo Studio Legale de Beaumont una richiesta di patrocinio 

con riconoscimento di CFP per il Convegno “Il Futuro prossimo venturo fra innovazione tecnologica e 

innovazione finanziaria” da tenersi il prossimo 29 settembre, per l’intera giornata, presso il Salone della 



 

 

Camera di Commercio di Avellino, come da programma allegato in bozza al presente verbale. Il Consiglio, 

sentita la relazione del Presidente, valutato il programma e gli stimatissimi relatori, evidenziata l’impossibilità 

di riconoscere crediti per eventi non organizzati dall’Ordine, delibera di concedere il patrocinio gratuito 

all’evento. 

Interviene nuovamente il Consigliere CASALINO che espone al Consiglio la possibilità della organizzazione 

di un seminario sulle Comunità Energetiche Rinnovabili da tenersi in presenza nel mese di ottobre. A tale 

seminario interverrebbero colleghi esperti del settore, tra cui alcuni iscritti dell’Ordine e docenti 

dell’Università del Sannio. Il Consiglio ascoltata la relazione del Consigliere CASALINO delibera 

l’organizzazione del proposto seminario, delegandolo a tutte le attiva necessarie, ed assegna un budget di € 

300,00 da imputare al capitolo di bilancio 1.4.14.4 “corsi di formazione”. 

Prende la parola in Consigliere DE FALCO che informa il Consiglio circa la possibilità di organizzare un 

seminario in presenza, con il contributo incondizionato di un’azienda specializzata, per sensibilizzare i colleghi 

sull’utilizzo delle facciate ventilate. Propone come data il 10 Ottobre 2023, il luogo sarà definito una volta 

recepita la disponibilità degli interlocutori interpellati. Il Consiglio ascoltata la relazione del Consigliere De 

FALCO delibera all’unanimità l’organizzazione del Seminario sponsorizzato e lo delega a tutti gli 

adempimenti necessari per la corretta erogazione del seminario. 

PUNTO 6 

Nulla da trattare. 

PUNTO 7 

Prende la parola il Consigliere PISANO, il quale argomenta sullo stato delle prenotazioni sia alberghiere che 

per il trasferimento in aereo per i Consiglieri che hanno optato per questo vettore, sulla generale organizzazione 

resa nota dal CNI e da suoi collaboratori a seguito del popolamento della piattaforma con i nominativi degli 

iscritti ed i relativi accompagnatori, se presenti. Comunica infine che, a seguito di specifica richiesta, è stato 

fornito il proprio nominativo e quello del Consigliere SARNO quali riferimento dell’Ordine di Avellino per la 

partecipazione di qualsiasi aggiornamento circa l’organizzazione e gli appuntamenti della manifestazione. Il 

Consiglio ne prende atto. 

Il Presidente propone, in considerazione della distanza della sede congressuale, di autorizzare per le giornate 

del 26 e 29 Settembre il rimborso delle spese dei pasti come da regolamento vigente. Il Consiglio approva 

all’unanimità. 

PUNTO 8 

Prende la parola il Presidente, il quale, facendo seguito a quanto già deliberato in merito all’ammodernamento 

della sede dell’Ordine, presenta al Consiglio il preventivo per la sostituzione dei tendaggi pervenuto dalla ditta 

Harem Di Franzese Giuseppe da Avellino, all’uopo interpellata. Il Consiglio, valutate le alternative di tessuti 

proposti ed i relativi prezzi, delibera all’unanimità la fornitura e l’installazione delle tende come da preventivo, 

nella versione con tessuto shantung ignifugo colore n.2 per un costo complessivo di € 2.187,19, montaggio 

incluso. 

PUNTO 9 

Prende la parola il Consigliere DONATIELLO, il quale relaziona in merito alle richieste di preventivo riguardo 

l’acquisto di computer portatili e fissi (come da precedente verbale). Il Consigliere DONATIELLO propone 

la valutazione dei preventivi CFC Informatica, Netpharos e Lanza. Il Consiglio approva all’unanimità di 

procedere all’accettazione del preventivo di Netpharos per la fornitura di 2 pc portatili ed un pc fisso, visti gli 

importi più vantaggiosi. Si richiede inoltre l’integrazione del preventivo con un gruppo di continuità per il pc 

fisso. 

Alle ore 21:15 il Consigliere SARNO abbandona la riunione. 

PUNTO 10 

Il Presidente comunica ai Consiglieri la proposta di istituire la Commissione Biomedica. Il Consiglio approva 

all’unanimità e rimanda ad una prossima seduta di Consiglio la modifica del Regolamento delle Commissioni. 

PUNTO 11 

Nulla da trattare. 

 

Del che è verbale che si chiude alle ore 21:30. 

 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, 

le determinazioni adottate nella presente seduta del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

 

       IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE  

          (ing. Claudio CASALINO)   (ing. Giovanni ACERRA) 


